



## FRENTE POLÍTICOS

**1. Velando armas.** Los aspirantes de Morena a la Presidencia de la República, **Claudia Sheinbaum**, jefa de Gobierno de la Ciudad de México; los secretarios de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**, y **Adán Augusto López**, de Gobernación, así como el senador **Ricardo Monreal**, estarán reunidos en la Plenaria de los senadores de Morena el 31 de enero. Ante la invitación a los aspirantes presidenciales a la reunión de su grupo parlamentario, **Monreal** les garantizó respeto y, sobre todo, aseguró que no habrá abucheos para nadie. “A todos los vamos a escuchar con respeto”, dijo. Excelente foro para que el partido muestre el tamaño de su unión, ya la encuesta nos dirá quién será la o el buen@.

**2. Piso parejo.** El pasado 17 de enero, el senador **Ricardo Monreal** se reunió con el dirigente nacional de Morena, **Mario Delgado**, donde le pidió reglas claras de cara al proceso interno del partido que, en la segunda mitad de este año definirá al coordinador de los Comités de Defensa de la 4T en la República. “Decidí quedarme en Morena y eso es lo que le expliqué al presidente nacional del partido, normas lúcidas, transparentes y generar un ambiente racional al interior del partido. Nada ganamos con atacarnos”, indicó. Hay tanta equidad al interior de Morena que hasta el diputado **Gerardo Fernández Noroña**, del PT, como aspirante presidencial de la 4T, puede hacer campaña. Aunque no llegue a ningún lado.

**3. Tomando posiciones.** Apenas dio a conocer su proyecto y **Manolo Jiménez** se despegó de sus oponentes. El fin de semana arrancó gira por Coahuila, donde destacó que buscará formar un plan de acciones escuchando a todos, y presentó su visión para ciudadanizar al gobierno y a la política. Con esto, el precandidato del PRI, PAN y PRD a la gubernatura inicia muy por encima en las encuestas de su más cercano competidor, el senador **Armando Gadiana**, de Morena. Lejos está **Ricardo Mejía**, exsubsecretario de Seguridad, a quien sólo le alcanzó para disputarle el tercer lugar a **Alfonso de la Peña**, de MC. A **Mario Delgado**, líder de Morena, no le fallaron sus encuestas y no se equivocó al elegir a **Gadiana**, pero la pregunta es: ¿Será suficiente? Se aprieta la elección.

**4. Discurso torcido.** **Ignacio Mier**, coordinador de los diputados de Morena, consideró que “es excesivo que el Tribunal Electoral haya prohibido la circulación de un peluche del presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Es una pena la seriedad con la que se rige este organismo. En la inconsistencia les pregunto ¿cuál de los dos #Amlitos está prohibido?”. Ante el alirado cuestionamiento, las respuestas no se hicieron esperar. Se equivoca diputado, no es un exceso, es exigir el cumplimiento del artículo 134 constitucional, que prevé que “en ningún caso esta propaganda incluirá nombres, imágenes, voces o símbolos que impliquen promoción personalizada de cualquier servidor público”. Las leyes están para cumplirse, no para ignorarlas. Pero primero, hay que saber leer.

**5. Bajo perfil.** El secretario de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, **Román Meyer**, aseguró que el objetivo primordial de la Ley Nacional de Movilidad y Seguridad Vial es “salvar vidas” y abatir los accidentes que impliquen muertes o lesiones. Al participar en la apertura del primer Foro Regional en Monterrey, Nuevo León, para la construcción conjunta de la Estrategia Nacional y Seguridad Vial, sostuvo que es indispensable la planeación urbana. “La idea central de la ley es salvar las vidas, reducir muertes, ésa es la idea central, ése es el punto central de la ley, ése es el punto medular”, expuso. Funcionario que no hace muchas olas, pero cumple; si todos fueran así...